Ein Grußwort zum 60sten Bestehen des Landesringes Schleswig Holsteins

Glückwunsch zum Noch Bestehen

Ehre, wem Ehre gebührt!

Ja, wer oder was eigentlich sollte geehrt werden?

Ein Landesring ist eine Instruktion, keine persönlich rechtlich greifbare Position.

Ehre muss man sich erarbeiten und das haben lange Jähre gestandene Sammler getan und deshalb spreche ich ihnen heute meinen Dank und Glückwunsch aus.

Das der Landesring über die Jahre Bestand hatte, ist sehr bemerkenswert.

Zwar hat Alles seine Zeit, wenn man jedoch nicht mehr daran denkt, ist alles mühen vergeblich.

Namen wie Dieter Krellenberg, Kiel; Johannes Jürgensen, Koppelsberg/Plön; Paul Kipp, Kiel; Kurt Kalwas, Elmshorn, Gerhard Brieske, Schleswig; Herbert Peters, Lauenburg; Georg Feldmann, Lüneburg und viele andere. Jeder hat sein Bestes gegeben und wenn man die Schwierigkeiten betrachtet, bedeutet das Bestehen und das hoffentliche Fortbestehen Arbeit und Anerkennung.

Was wird die Hobbywelt doch arm werden, wenn es keine bildlichen Sammler mehr gibt.

Ich wünsche dem Landesring, dass die Post weiterhin Briefmarken, Stempel und weitere postalische Belege herausgibt, die sammelwürdig sind und dass weiterhin engagierte Gruppenleiter und Vorstandsmitglieder für die Philatelie sich stark machen und die Tradition von mehr als die Jubeljahre fortsetzt.

Ein Ehemaliger und Noch - Sammler

Walter Hoher